

Oscar Pastor - Como parte de la comunidad CibSE

Mi historia con IDEAS/CibSE se resume en una frase: he asistido a todas las ediciones, con una única excepción: la primera, en Torres, PortoAlegre, Brasil. Es decir 24 IDEAs/CibSEs ininterrumidos. La primera edición en 1998 marcaba el inicio del proyecto IDEAS, del que era IP Carlos Heuser, y allí Carlos organizó ese primer IDEAS asociado al inicio del proyecto. No pude ir -no recuerdo por qué, pero seguro que era por algo realmente importante!- Recuerdo que envié a un joven becario (Pep Romero, emocionado de poder viajar a Torres, su primer viaje de investigador). Fue el primero de una larga de lista que han pasado de jóvenes investigadores a brillantes investigadores, apóstatas del gran objetivo de CibSE: demostrar que la I+D de calidad en un ámbito puramente latino es posible. A partir de esa primera edición no he faltado ya a ninguna



Aquí está esa línea añeja del currículum que se mantiene intacta:

TITULO DEL PROYECTO: "IDEAS : Ingeniería de Ambientes Software"

ENTIDAD FINANCIADORA: CYTED (Programa Iberoamericano de Ciencia y Tecnología para el Desarrollo, subprograma VII).

Investigador Responsable de Subproyecto.

DURACION: 1997-1999

INVESTIGADOR PRINCIPAL: Carlos Heuser

IMPORTE DE LA SUBVENCION 150.000 USAS

NUMERO DE INVESTIGADORES PARTICIPANTES: 11

A partir de ahí, he estado siempre implicado en todos los avatares históricos del evento, que darían para escribir un entrenidísimo libro, y que conforma ya todo un legado en la historia la Ingeniería del Software Iberoamericana.